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Abstract (en)
The assembly (10) has a closing device (13) arranged in an adjusting device (12) such that the closing device is adjustable between a resting
position and a working position and arranged in the working position in a filling area (5) of a flexible container (2). The closing device attaches a
closure that closes the filling area. A detection device (40) determines a position of a narrow point (7) of the container running in the filling area. The
detection device outputs a control signal to the adjusting device such that the closing device is positioned according to the determined position. An
independent claim is also included for a method for closing a flexible container.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Verschließanordnung (10) für flexible Behälter (2) mit einem Verschließgerät (13) und einer Verstellvorrichtung (12), in
der das Verschließgerät (13) angeordnet ist, so dass das Verschließgerät (13) zwischen einer Ruhestellung und einer Arbeitsstellung verstellbar
ist. Dabei ist das Verschließgerät (13) in seiner Arbeitsstellung im Einfüllbereich (5) eines an der Verschließanordnung (10) angeordneten flexiblen
Behälters (2) angeordnet und zum Anbringen eines den Einfüllbereich (5) verschließenden Verschlusses ausgebildet. Die Verschließanordnung (10)
weist eine Erfassungseinrichtung (40) auf, mittels derer die Position einer im Einfüllbereich (5) verlaufenden Engstelle (7) des flexiblen Behälters
(2) bestimmbar ist, und die ein die Arbeitsstellung definierendes Stellsignal an die Verstellvorrichtung (12) abgibt, so dass das Verschließgerät
(13) entsprechend der erfassten Position der Engstelle (7) in seiner Arbeitsstellung positionierbar ist. Die Erfindung betrifft auch ein Verfahren zum
Verschließen von Großsäcken (2) mittels einer Verschließanordnung (10)
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